



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 21.01.2024

Wassergebundener Kies am Königsplatz

Antrag

Der BA 3 fordert die Landeshauptstadt München (LHM) auf, auf dem Königsplatz wieder eine wassergebundene Wegedecke anzubringen.

Begründung

Seit vielen Jahren wird kein wassergebundener Kies mehr verlegt, was Radfahren bei schlechter Witterung extrem unangenehm macht. Vor allem nach den jährlichen vielen Veranstaltungen ist der Kies extrem beschädigt und bei Regenwetter voller Pfützen.

Initiative:
Felix Lang